



Monsieur le Bourgmestre,

Le SPW vient de lancer une enquête publique pour la rénovation du pont de Féтинne.

Avec une seule bande de circulation dans chaque sens, il constitue un goulot d'étranglement aux heures de pointe.

De nombreux citoyens et associations ont donc été surpris de constater que la Région n'envisageait pas son élargissement.

En effet, sur base des documents soumis à consultation, il s'avère que les travaux envisagés ne modifieraient pas la situation actuelle.

Monsieur le Bourgmestre, comment la Ville peut-elle tenter de faire changer le projet ? Pouvez-vous prendre contact avec le Ministre wallon en charge des infrastructures et de la Mobilité, M. Philippe HENRY ?

Je vous remercie